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TE SUIVRE  

 
ÊTRE TON TÉMOIN 

                                                          
AMBIANCE 
Comment sont tes traces ?  Es-tu témoin ? Que signifie pour toi suivre 
Jésus, suivre ses traces ? 
Raconter Ta vie, l’incarner dans la mienne, ceci est mon désir. 
Quelqu’un qui t’impacte, pour son style, sa façon d’être avec les autres, il 
laisse en toi une trace. Ton empreinte sur ma vie, Seigneur. 
Unis ta vie à ceux qui ont laissé leur empreinte, sois un témoin de ce Dieu 
de la Vie, des petits gestes.  
Reconnais et suis sa voix, la voix de celui qui t’appelle. Je souhaite renou-
veler mon désir de te suivre et je t'encourage à traverser la vie en faisant le 
bien, à être un témoin, à laisser ta marque ! 
 

CHANT. MI BUEN PASTOR – Colegio Mayor kentenich 
https://www.youtube.com/watch?v=PmuAyP-2Jz0  

https://www.youtube.com/watch?v=PmuAyP-2Jz0


ÉVANGILE – Jn 10, 27-30 
« En ce temps-là, Jésus déclara : « Mes brebis écoutent ma voix ; 
moi, je les connais, et elles me suivent. Je leur donne la vie éternelle : 
jamais elles ne périront, et personne ne les arrachera de ma main. 
Mon Père, qui me les a données, est plus grand que tout, et 
personne ne peut les arracher de la main du Père. Le Père et moi, 
nous sommes UN. » 
 
Approfondissons l’Évangile : 
Nous ne nous imaginons peut-être pas à quel point les quelques 
phrases de Jésus rapportées ici étaient explosives ; les Juifs, eux, ont 
réagi très fort, puisque si on lit seulement quelques lignes de plus, 
Saint Jean nous dit : « Les Juifs, à nouveau, ramassèrent des pierres 
pour le lapider. » Qu'a-t-il donc dit de si extraordinaire ? En réalité, 
ce n'est pas lui qui a pris l'initiative de ce discours ; il ne fait que 
répondre à une question. Saint Jean nous raconte qu'il était dans le 
Temple de Jérusalem, dans l'allée qu'on appelait le « Portique de 
Salomon » et que les Juifs, bien décidés à le mettre au pied du mur, 
l’ont encerclé et lui ont demandé : « Jusqu'à quand vas-tu nous tenir 
en suspens ? Si tu es le Christ, dis-le-nous ouvertement » ; c'est une 
sorte d'ultimatum, du genre « oui ou non ? Es-tu le Christ (c'est-à-
dire le Messie) ? Décide-toi à le dire clairement, une fois pour 
toutes»… 
Au lieu de répondre « oui, je suis le Messie », Jésus parle de ses 
brebis, mais cela revient au même ! Car le peuple d'Israël se 
comparait volontiers à un troupeau : « Nous sommes le peuple de 
Dieu, le troupeau qu'il conduit » est une formule qui revient 
plusieurs fois dans les psaumes. En particulier dans le psaume de ce 
dimanche : « Il nous a faits et nous sommes à lui, nous, son peuple, 
son troupeau » ; troupeau bien souvent malmené, maltraité, ou mal 
guidé par les rois qui s'étaient succédés sur le trône de David... mais 
on savait que le Messie, lui, serait un berger attentif et dévoué. 
Donc, tout naturellement, Jésus pour affirmer qu'il est bien le 
Messie, emprunte le langage habituel sur le pasteur et les brebis. Et 
ses interlocuteurs l'ont très bien compris. 
Mais Jésus les emmène beaucoup plus loin ; parlant de ses brebis, il 
ose affirmer : « Je leur donne la vie éternelle, jamais elles ne périront, 
personne ne les arrachera de ma main »... formule très audacieuse : 
qui donc peut donner la vie éternelle ? 



C'est bien à cela que Jésus fait référence puisqu'il ajoute aussitôt : « 
Personne ne peut rien arracher de la main du Père » ; il met donc 
clairement sur le même pied les deux formules « ma main » et « la 
main du Père ».  « Le Père et moi, nous sommes UN ». Pour ses 
interlocuteurs, c'était intellectuellement inacceptable. Leur réaction 
ne se fait pas attendre ; en se préparant à le lapider, ils l'accusent: 
«Ce que tu viens de dire est un blasphème, parce que toi qui es un 
homme, tu te fais Dieu ». 
Malgré l'opposition que Jésus rencontre ici, malgré l'issue tragique 
déjà prévisible, il y a là, incontestablement un langage de victoire : « 
Personne ne les arrachera de ma main »... « Personne ne peut rien 
arracher de la main du Père » : on entend là comme un écho d'une 
autre phrase de Jésus rapportée par le même évangéliste : « Courage, 
j'ai vaincu le monde ». Les disciples de Jésus, tout au long de 
l'histoire, ont bien besoin de s'appuyer sur cette certitude : 
«Personne ne peut rien arracher de la main du Père ». 
 
Des pistes pour la prière 
- Est-ce que j’écoute la voix de Jésus ? Je le reconnais ? 
- Quelle est l’appel que Jésus me fait aujourd’hui ? 
- À quoi je m’engage ? 
 
EST-CE QUE JE RECONNAIS SA VOIX_____________________ 
 

MUSIQUE AMBIANCE. FALLING LEAVES – DAVID MODICA 
https://www.youtube.com/watch?v=7f5tX-ERcw0  
 
LAISSE TON EMPREINTE. SOIS TÉMOIN 
 
Suivre, marcher, en aimant. 
Celui qui aime est témoin. 
Celui qui aime, laisse une trace. 
Celui qui aime, marche avec les autres. 
Celui qui aime, rêve pour les autres. 
Celui qui aime, passe en faisant le bien. 
María Ràfols, Juan Bonal, 
en suivant les traces de Jésus, 
ont ouvert des chemins nouveaux. 
Touches par la grâce, 
dans leurs vies incarnés. 

https://www.youtube.com/watch?v=7f5tX-ERcw0


Touchés pour toucher,  
enrichis pour partager. 
Dans le chemin nouveau, 
ils ont étés témoins de ton amour et ta grâce. 
Ils ont ouvert des portes, 
ils ont accueilli malades, vulnérables, 
ils ont guéri les douleurs, 
ils ont rassasié la soif et la faim. 
Ils ont découvert des visages, des personnes; 
dans les mots, des projets; 
dans le chemin, des traces, 
dans les foyers, familles; 
dans les rencontres, rêves. 
Témoins de ce qu’ils avaient  
vu et entendu, 
ils sont sortis par les chemins et bourgades, 
où ils ont trouvé des vies, 
à qui écouter, regarder et accompagner. 
Témoins de cet héritage, 
laissons notre empreinte. 
Suivons-le à partir de sa référence  
à notre vie. 
Suivons le en laissant vie, 
en apportant illusions, désirs, rêves. 
Touches de sa grâce, 
en notre style concret, 
de soins, avec détail, avec amour. 
Soyons témoins, laissons une bonne empreinte. 
 
 
 

CHANT. Buen Pastor - Cristóbal Fones, SJ 
https://www.youtube.com/watch?v=O163u0kNDxs  
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